

# Les Brèves de l'UniQ

Université  
Quisqueya

**UNISSONS-NOUS POUR SAUVER DES VIES !**



Collecte de  
**SANG**

POUR LES VICTIMES DU GRAND SUD  
à l'Université Quisqueya

**MARDI 31 AOÛT 2021**

**9H 00 AM À 4H 00 PM**

à la salle



Centre  
de conservation  
de biens culturels  
Université Quisqueya - 218 Avenue Jean-Paul II  
HT6113 Turgeau, Haïti



L'Université Quisqueya a organisé le 31 août 2021, en partenariat avec le Centre Muse Haïti (CEMUH), la Fondation Digicel, le Service National de transfusion sanguine du Ministère de la Santé Publique et de la Population, le Club des Volontaires pour la Renaissance de la Faculté de médecine et de pharmacie de l'UEH, et l'entreprise de radiodiffusion et de production médiatique Loop, une journée de collecte de sang en faveur des victimes du Grand Sud.

23 pochettes de sang ont pu être recueillies à l'issue de cette journée, un chiffre qui en soi peut paraître modeste, mais qui est encourageant dans la mesure où il reflète une double réalité :

- 1) la grande majorité des étudiants n'étaient pas présents sur le campus puisque les cours n'avaient pas encore repris;
- 2) un certain nombre de personnes voulaient donner, mais se sentaient trop faibles pour le faire ou se déclaraient même anémiés.

Les conditions difficiles de vie dans le contexte de crise socio-économique actuel, l'augmentation du prix des denrées alimentaires conduisant des étudiants à ne pouvoir se payer qu'un seul repas par jour, font que plusieurs potentiels donneurs ont renoncé à donner leur sang. Parmi les personnes venues, on signalera quelques étudiants, des enseignants, des personnels administratifs ou de sécurité de l'Université Quisqueya qui ont tenu à apporter leur contribution faisant ainsi preuve de générosité et de solidarité.





**Madame Carline AIS**



**Des étudiants de l'UniQ accompagnés par la Daé**



**Un étudiant de la Daé**



**M. Alain AUSTIN, Garde de sécurité**

On soulignera que cette opération a été menée de manière très professionnelle, chaque donneur devant renseigner un questionnaire du Service national de transfusion sanguine permettant de garantir la sécurité des malades ou des victimes qui recevront le sang ultérieurement. En accompagnement à cette action, la Fondation Digicel a fourni des sandwiches et des boissons destinés à revigorer les généreux donateurs.

Le Recteur Jacky Lumarque a tenu à venir saluer et encourager toutes les personnes qui ont participé à l'organisation de cette activité.

Une nouvelle collecte sera organisée dans la mesure du possible à la fin du mois de septembre.



**Le Recteur Jacky LUMARQUE. À sa gauche Jerry REGISTE (CEMUH)  
et Alain SAUVAL, co-organisateur**

**Source : ComUniQ  
21 septembre 2021**